

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Unsere erste Frauenmannschaft begrüßt am kommenden Wochenende die Damen des ESV Rottweil zum Heimspiel in Hölzlebruck. Nach den drei vergangenen, unglücklichen Niederlagen liegen unsere Frauen momentan leider nur noch im Tabellenmittelfeld der Liga. Die ESV-Frauen steht knapp vor unseren Mädels und konnten bisher vor allem zuhause in Rottweil mit drei Siegen überzeugen. Nach den verletzungsbedingten Ausfällen in den letzten Spielen, steht am Sonntag voraussichtlich wieder unser kompletter Kader auf der Bahn, sodass unsere Mädels angreifen können. Es gilt am Sonntag an den guten Saisonstart mit drei Siegen anzuknüpfen, was auch dringend notwendig ist, wenn wir den Anschluss an die Treppchenplätze halten wollen. Spielbeginn am Sonntag ist um 13 Uhr in Reichmanns Kegelstube. Ayleen:

„Nach den teils unglücklichen Niederlagen muss unbedingt ein Sieg her. Nach überstandener Krankheit greifen wir wieder mit voll besetzter Mannschaft an.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

Im Anschluss an das Spiel der ersten Mannschaft, spielt unsere zweite Frauenmannschaft zuhause gegen die SG Athena / PTSV Jahn Freiburg 2. Beide Mannschaften befinden sich derzeit im unteren Tabellenmittelfeld. Unsere Zweite ist sehr verhalten in die Saison gestartet, aber war in den letzten Spielen immer besser aufgelegt und hat somit auch verdient Punkte eingefahren. Diese gute Serie möchten unsere Frauen nun auch am kommenden Wochenende zuhause gegen die Freiburgerinnen fortsetzen und hier punkten.

Vroni: „Wir haben momentan einen guten Lauf und versuchen diesen weiter zu halten.“

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

Unbekanntes Terrain steht am Samstag bei unserer Männer 1 auf dem Programm, es geht nach Freiburg auf die Anlage des SV Blau Weiß Wiehre. Nach dem Stolperstart zu Beginn der Saison, ist unsere Mannschaft immer besser in Tritt gekommen und konnte in den letzten beiden Spielen zwei souveräne Siege verzeichnen. Somit stehen die Jungs nun auch auf dem 3. Tabellenplatz, knapp hinter dem SKC Unterharmersbach und der SKG 77 Singen. Der SV BW Wiehre Freiburg liegt derzeit auf dem 5. Platz und ist daher nicht zu unterschätzen. Entsprechend müssen unsere Männer den Schwung aus den letzten Spielen mitnehmen und wieder eine sehr gute Leistung abrufen, wenn sie in Freiburg punkten wollen.

Andi: „Eine schwere Aufgabe erwartet uns beim kommenden Auswärtsspiel in Freiburg. Für uns ist es das erste Aufeinandertreffen gegen Blau Weiss Wiehre, somit müssen wir uns vom Gegner sowie der Anlage überraschen lassen. Mit den zwei deutlichen Siegen aus den letzten

beiden Spielen können wir mit breiter Brust das Spiel auf uns zukommen lassen.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Für unsere zweite Männermannschaft geht die Fahrt am Samstag nach Oberbränd zum Auswärtsspiel gegen den SKC Gütenbach 1. Das Spiel ist das Kellerduell der Liga, der Drittletzte (Gütenbach) spielt gegen den Vorletzten (unsere Zweite). Bisher konnten unsere Männer nur zuhause gegen den KSC Dittishausen ein Unentschieden erringen und sind ansonsten noch sieg- und punktlos. Daher gilt am kommenden Samstag die Devise, wenn nicht im Kellerduell, wann soll es sonst mit Punkten klappen? Die Mannschaft fährt daher hochmotiviert zum Auswärtsspiel und will endlich den ersten Sieg der Saison einfahren.

Gemischte // Bezirksklasse 4er Süd Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Die gemischte Mannschaft hat aufgrund der kleineren Ligengröße erst am 04. / 05.12.2021 den nächsten Spieltag.